
                                                      

    
   

                           

第２回運営委員会 ８月 ６日（木）１９：００～ パソコン室 

 

１． 開会挨拶 

 

２．会長挨拶  仙台市ＰＴＡフェスティバルｚｏｏｍ会議の為、欠席 

コロナウィルスの感染が社会問題となってから早いもので半年以上が経ちました。本校ＰＴＡと致しまし

てもネットなどを駆使して、なるべく人と人が直接触れ合わない形での活動が出来るよう日々検討中でござ

います。皆様におかれましても今後とも変わらぬご支援の程宜しくお願い致します。 

 

３．校長挨拶 

本日で授業は終わりましたが、３年生は大変だったと思います。行事が全く無かった為、授業が早く進み  

ましたが、決して急いで進んでいる訳ではなく、３年生に関しては３月分の補充をして例年通り位まで進ん

でいます。もう一つ心配なのは秋口に行事を重ねた為、行事で授業がどの位停滞するかと思いましたが、３

年生に限っては、もし何か有った時の為に６時間目まで授業をしていたのが実情です。 

９月文化発表会、10 月修学旅行、11 月球技大会等をどの様に進めていくか注視しているところですが、  

修学旅行に関しては緊急事態宣言をした地域には行けないので、直前まで待ち、キャンセル料が発生した場

合、市教育委員会より補填したいと連絡が有りましたが、中止ではなく延期して出来るだけ可能な場所、場

合によっては県内かもしれないが進めています。文化発表会の開催有無を皆さんから聞かせて頂きたいと思

っています。 

 

４．議事 

   宮中ＰＴＡバザー（制服等リサイクル販売）について 

・7月 31日（金）第 1回バザー委員会を開催し、委員選出・担当が決定しました。 

制服等のリサイクル販売・引渡しは 10月 31日（土）10～12時、前週 1週間学校内にて展示（場所未定）、

購入希望者を募るが、購入者多数の場合は抽選。抽選方法・購入希望調査は現在未定、決まり次第運営

委員会にて報告。 

・地区で回収を担当してもらうので、地区長さんには周知等お力添えをして頂きたい。 

Ｑ．地区バザー委員さんより、先日のバザー委員会にて町内会にもお知らせをして欲しいと報告が有っ

たが、どのように周知したらよいか。 

Ａ．配布文章は本部で作成するので、回覧板に入れて頂き、学校のＨＰも活用して周知していく。他に

も案が有りましたら、ご提案を願いたい。 

 

５．連絡事項  

(１) 今後の活動予定（9～11月）について 

 ア．開催予定 

  ・宮中ＰＴＡバザー（制服等リサイクル販売会） 

  ・ＰＴＡフェスティバル            …  オンラインでの開催 

  ・いじめ防止きずなキャンペーン        …  オンラインでの開催 

イ．開催中止 

・地区対抗ソフトバレーボール大会 

・指導部反省会（地域祭り巡視、夜間巡視等）  …  巡視の中止に伴い、反省会も中止 

・わいわい夏祭り 

・研修部講演会                …  大勢の方が集まっての開催は難しい為、中止 

ウ．開催検討中 

・合同挨拶運動 

・宮城野区ＰＴＡ連合研究大会 

 

運営委員会だより 第２号 

令和 2 年 8 月吉日 

 

宮城野中学校父母教師会 



(２) バザー収益金からの支出について（※新型コロナ感染症に伴う寄贈品） 

・子供達の為に使用する消耗品（ペーパータオル）を 200枚入り×40 

パックを 14箱寄贈 ¥32,648。 

今後も子供達の為に使用する物等を購入していきたいと考えている。 

(３) 講演会等のオンライン開催に係る検討について 

ネット環境・経費等が必要になるが、今後のコロナ状況を考えると 

オンライン化は必要になるので、オンライン化推進委員会（仮）を 

立ち上げるので、協力頂きたい。 

（４）その他 

・地区生徒名簿の再確認について 

地区委員が来校し、独自で調べているのが現状である。名簿上に 

生徒名が無い等、問合せがある。 

本日、地区への補助金が出るが、夏休み明けに学校の方で地区毎 

の集会を開き、名簿を確認後、補助金の調整を第３回運営委員会 

までに行いたい。 

・今後のコロナ感染に備えて各家庭で活用する為に、宮中 YouTube 

を試験段階で立ち上げているが、セキュリティーの問題から配信 

可能な Zoom、Google（Meet）を費用・使用人数等課題は有るが検討中である。 

・文化部発表会等の開催方法について 

９月 12日（土）文化部生徒の引退の場として、保護者にぜひ観て頂きたいと考えているが、開催につい

て意見を頂きたい。現在、考えている対策は体育館でのステージ発表は３年生のみ鑑賞、１・２年生は  

Zoomを使用し教室にて鑑賞、保護者に関しては吹奏楽部（３年生）の保護者を優先に、入場券（案）等を

事前配布して体育館で観て頂く、鑑賞希望者が多数の場合は武道館や広い部屋でオンラインを使用する。 

校長先生より… 仙台市において爆発的にコロナ感染者が出た場合ではなく、あくまでも一桁の感染者

数の想定で開催を考えている。運動部の生徒は最後の試合が出来たが、文化部の生徒にも発表の場を設け

たい。９月初旬には方向性を示したい。 

Ｑ．天気に左右されるが、屋外での演奏はどうか？ 

Ａ．選択肢の一つとして検討したい 

Ｑ．鑑賞する側の対策は分かったが、演奏する側の対策はどうなのか？ 

Ａ．ステージを拡張した形で間隔を取りながら実施する 

 

６．閉会挨拶 

 

・オンライン化推進委員会（仮）のメンバー募集！！ 

オブザーバー・アドバイザーとしてオンライン化運用の知識を持った方、お力をお貸し下さい。 

実務は本部にて行います。ご協力頂ける方は、学校もしくは宮中Ｇメール miyaginochu.pta@gmail.com  に 

８月 31日（月）迄に連絡をお願い致します。 

 

【ペーパータオル寄贈のようす】 

 

第３回運営委員会は１０月１６日（金）１９：００～の予定です 
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